

球技大会を行いました！！

20日（月）の5,6限に球技大会を行いました。企画から運営まですべて保健体育係の8名がやってくれました。閉会式の結果発表で渡す表彰状まで自分たちでつくる完璧な準備でした。改めてありがとうと伝えたいと思います。みんなのために自分たちで種目を考え、オリジナルのルールを決め、実行しました。この経験は来年度に形を変えて引き継がれるでしょう。そう考えるととても大きな行事だったと思います。



体育館では、男女別でバレーボールを行いました。女子が男子を応援し、男子が女子を応援する、そんな光景が見ていてさわやかでした。また、武道館ではドッジビーを行いました。フリスビーのやわらかいものを使ってドッジボール形式で行いました。試合途中に、フリスビーが追加されてからは、一気に当てられてしまう人が増えて珍プレー、好プレーが続出しました。



明後日で1年のクラスは解散しますが、「昨日の敵は今日の友」という言葉もあります。来年度は、また新たなクラスで仲間づくりがスタートします。141名が学年の仲間です。クラスが変わってもこれからも仲良くしてください。そして、新しく同じクラスになった学級の仲間と再スタートしましょう。お互いのいい面や得意な面を出し合って、切磋琢磨していきましょう。1年間でここまでできたのです。2年、3年とさらに素敵な仲間と発展していくことを期待しています。

